



○第2回学校説明会

7月26日(金)、**第2回学校説明会**を昌賢学園前橋ホール(小ホール)で開催しました。昨年同様、200名ほどの申込があり、本校通信制に興味を持ってくださった方々が参加されました。進路選択のミスマッチを防ぐため、実際のレポートを展示し、単位修得の難しさについてもお話ししました。メディアで知る通信制との違いに驚く方も多いようでした。



当日の様子(写真は加工してあります)

○特設スクーリング

7月28日(日)に、**特設スクーリング**を実施しました。当日は、「GSNアカウントとClassRoomについて」「調理実習」「地理歴史・公民合同スクーリング」「新体力テスト」「総合探究作品見学会」を開講。各講座とも熱心に参加する生徒の姿が印象的でした。



新体力テスト(写真は加工してあります)

○面接マナー講座など 進路行事が活発に

7月から8月の間に**面接マナー講座**や**三者面談**を実施しました。進路実現に向けて、今後も行事を予定しています。詳しくは「清陵通信」をご覧ください。

○テストの申込 殺到

8月28日現在、**本年度のテストの申込数は2,340**となりました。昨年度同日が1,425でしたので、レポートの順調な進みに後押しされて、皆さんが積極的に学習を進めていることが分かります。天候の影響や体調不良などで予定どおりに受験できないことも予想されますので、ゆとりをもった計画を心掛けましょう。